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l
os argentinos somos millo-
narios en billetes. Lástima
que cada vez valen menos.

Algo que llama la atención es
que los billetes de 2 mil pesos 
esos casi han desaparecido. La 
explicación es muy sencilla: no 
pueden utilizarse en los cajeros 
automáticos de los bancos
Pero además, es ridículo el valor 
de nuestros billetes.
El papel de mayor denominación 
(2 mil pesos) equivale a 2,50 dó-
lares.
El promedio mundial de billetes 
de mayor denominación es de 57 
dólares. Y eso que se cuentan in-
cluso países africanos. 
El resultado es que mientras 
cada habitante de Brasil, por 
ejemplo, tiene un promedio de 35 
billetes los uruguayos han im-
preso 53 billetes por persona. ¿Y 
los argentinos? Nada más ni 
nada menos que 192 billetes. Tal 
vez el gobierno piensa que con 
esta “brillante estrategia” nadie se 
da cuenta que tenemos una de 
las inflaciones más gran-des del 
mundo.
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El edificio

Del Bono

L
a imagen tomada

desde la Plaza 25 de

Mayo en la esquina

de Rivadavia y Mendoza

muestra el frente del edifi-

cio Del Bono, en 1930. En

la planta baja ya estaba ins-

talado The Sportman, la tra-

dicional casa que en esos

años era la más importante

sastrería de la ciudad.

En la planta baja funciona-

ban otros locales comercia-

les y la planta alta está

dedicada a oficinas.

En el sótano de esta cons-

trucción y a partir de los

años 40, funcionó durante

décadas Radio Colón, que

llegó a ser la emisora pri-

vada más importante del

país.

El edificio construido por

don Bartolomé Del Bono

fue durante mucho tiempo

el más importante de San

Juan con el mármol de ca-

rrara en las paredes, las

rejas artesanales de la

puerta doble de la entrada y

de la baranda de las esca-

leras. 

https://www.sanjuanalmundo.com/
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E
n el municipio de la Ciudad de

San Juan iniciaron un proceso

la incorporación de 240 vacan-

tes a planta permanente entre contra-

tados y becarios.

El concejal por la Capital, Juan

Sansó, estuvo en el programa DE

SOBREMESA y opinó sobre la deci-

sión del intendente Emilio Baistrocchi

de sumar personal a planta perma-

nente.

-Creo que tomar esta decisión no

es la correcta. Cuando él asumió le

dio de baja a muchos empleados

que dejó el anterior intendente, por

eso la decisión de a quien se toma

debe ser de la próxima conduc-

ción. El concurso fue lanzado

antes de las elecciones del 14 de

mayo. Después los vecinos deci-

dieron darle el respaldo a Susana

Laciar por lo que debería ser la fu-

tura intendente quien tome esa de-

cisión-, sostuvo.

HORA 
DE 

CIERR
E

LAS NOTICIAS DE LA TARDE

T
res personas con heridas de

consideración, que debieron ser

trasladadas al Hospital Rawson

para recibir atención médica, fue el re-

sultado de una violenta colisión de un

auto, que chocó contra un árbol. El si-

niestro vial ocurrió sobre calle Chaca-

buco, entre 6 y 7, en Pocito.

Lucas Arenas, Emiliano Araya -ambos

de 20 años- y Carla Andrada -de 21-

son los tres ocupantes del vehículo.

l Tres cadetes de la Policía, heridos en un choque contra un árbol

l Alberto Fernández 

firmó el pliego de la jueza

Ana María Figueroa

E
l presidente Alberto Fer-

nández firmó este

martes a la tarde el

decreto con el que el ofi-

cialismo buscará resti-

tuir a la jueza Ana María

Figueroa en la Cámara

Federal de Casación

Penal por cinco años

más. La decisión tuvo

lugar luego de que el Se-

nado votara a favor del pedido

de prórroga de la excamarista en su cargo.

Junto al pliego de Figueroa, el jefe de Estado

firmó el de otros diez magistrados. Se espera

que la medida aparezca publicada en el Bo-

letín Oficial de este miércoles, lo que dará

por completado el acto de nombramiento.

Cuando se publique, entonces la jueza Fi-

gueroa podría pedir al Consejo de la Magis-

tratura que le devuelva la investidura judicial,

las claves y el acceso al sistema de gestión

judicial Lex 100.

Concejal Juan Sansó: “La decisión de a
quién se toma en el municipio debe

ser de la próxima conducción”

l Uñac con Massa

T
ras el debate presidencial del domingo pasado en Santiago del Es-

tero, en el que estuvo invitado Sergio Uñac, el gobernador sanjua-

nino viajó a Buenos Aires este martes para encontrarse con el

ministro de Economía Sergio Massa. En su Twitter, Uñac afirmó que eva-

luaron la realidad política, económica y social que atraviesan tanto la pro-

vincia como el país y analizaron el avance de diferentes obras que se

ejecutan actualmente en San Juan, principalmente en el desarrollo de las

energías renovables. Además, lo invitó al candidato a presidente para reci-

birlo en los próximos días y poder recorrer proyectos en suelo sanjuanino.
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El sepelio de Chica
Esta tarde se realizaron las exe-

quias del diputado Juan José Chica

cuya muerte generó un fuerte

pesar en la dirigencia política y de-

portiva. Los restos del destacado

dirigente llegaron a la provincia en

la madrugada y fueron velados en

la Cámara de Diputados. El cortejo

fúnebre recorrió en horas de la

tarde la Federación Ciclista San-

juanina, el Sindicato de Luz y

Fuerza y el Club San Martín, tres

lugares que marcaron su vida.

18 estudiantes afectados por un 
escape de gas en la Facultad de Odontología

El edificio de la Facultad de Odon-

tología de la UBA, de planta baja,

ochos pisos y dos subsuelos, debió

ser autoevacuado esta mañana por

un escape de gas. Ambulancias del

SAME trabajaron en el lugar, brin-

dando asistencia a 18 estudiantes

con suministro de oxígeno, ya que

presentaban síntomas compatibles

con la inhalación de gas. “En total

hemos atendido a 16 mujeres y 2

hombres, con mareos y cefaleas”,

precisó Alberto Crescenti, titular del

SAME.

https://diariolaventana.com.ar/wp-content/uploads/2023/10/Cerca-de-18-personas-asistidas-y-5-mil-evacuados-en-la-Facultad-de-Odontologia-por-escape-de-gas.mp4
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Marcelo Delgado se
recibió de abogado

Cordobés de nacimiento, sanjuanino por
adopción, Marcelo Delgado habitual cola-
borador de nuestros productos periodísti-
cos, acaba de recibirse de abogado en la
Universidad Siglo XXI. Contador y econo-
mista, Marcelo fue gerente de OSDE, titu-
lar de la Obra Social Provincia y candidato
a intendente de Rivadavia. Fruto de su es-
fuerzo y dedicación suma ahora un nuevo
título a su currículo.

Un sicario baleó a una mujer embarazada en Rosario
Una mujer de 33 años que cursa
un embarazo de cuatro meses fue
atacada a tiros anoche, cuando ca-
minaba por la calle junto a su pa-
reja y su hijo en la zona de Alvear
entre Presidente Quintana y

Viedma, en la zona sudoeste de
Rosario. La víctima, identificada
como Marianela Ayelén D. fue tras-
ladada hasta el Hospital de Emer-
gencias Clemente Álvarez, donde
fue operada de urgencia por im-

pactos de bala en el abdomen y
quedó internada, intubada, con
pronóstico reservado. Al mismo
centro de salud ingresó el novio de
la víctima, que tenía un disparo en
el talón de su pie izquierdo.
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Murió una ex reina

de belleza por una

cirugía estética
Una exreina de la Vendimia del depar-
tamento San Rafael, conocida actriz y
comerciante del sur mendocino, falle-
ció en Los Ángeles, en Estados Uni-
dos, tras sufrir complicaciones luego
de una cirugía estética. Jaqueline Ca-
rrieri, quien esta semana cumplía 49
años, falleció hace pocas horas "luego
de haberse realizado una cirugía esté-
tica, y una complicación generó un
coágulo que se llevó su vida”, indica-
ron sus allegados.

El rey designa a Pedro Sánchez como candidato 
a la investidura tras el fracaso de Feijóo

El rey ha designado a Pedro Sán-
chez como candidato a la investi-
dura después de que el líder
popular, Alberto Núñez Feijóo, fra-
casara la semana pasada en su in-

tento de ser investido. Felipe VI ha
tomado esta decisión tras la se-
gunda ronda de consultas con los
líderes de los partidos que quisie-
ron acudir al Palacio de la Zar-

zuela, entre los que no han vuelto
a estar la mayoría de potenciales
aliados de Sánchez para su even-
tual investidura.





boró la Cámara de Instituciones de
Diagnóstico Médico (Cadime).
Ante esto y “para seguir mante-
niendo la calidad y excelencia en la
atención”, los profesionales informa-
ron la decisión a autoridades guber-
namentales, el Ministerio de Salud
de la Nación, la Superintendencia de
Servicios de Salud (SSS), financia-
dores y gerenciadores, incluyendo
obras sociales, prepagas, sanato-
rios, clínicas y consultorios.

Las claves del copago

en las prepagas y

obras sociales

E
ste cobro extra busca sanear
la brecha entre las tarifas que
perciben los médicos y la in-

flación. Las claves acerca de esta
nueva medida:
Las empresas de medicina prepaga
aseguran que no está contemplado
en los contratos médicos.
En caso de que las obras sociales o

C
on el primer día hábil de octu-
bre entró en vigencia el “hono-
rario médico ético mínimo”,

un copago de $6000 tanto a los afi-
liados a las obras sociales como a
los de medicina prepaga. El sistema
es impulsado por más de 30 asocia-
ciones médicas del país.
La implementación del copago mé-
dico para los pacientes con cober-
tura sindical o privada se produce
tras el congelamiento de las cuotas
de las cuotas de las prepagas, que
impuso en septiembre el ministro de
Economía, Sergio Massa. Ante esa
decisión, muchos prestadores médi-
cos tomaron la decisión de cobrar
este bono extra que anunciaron el
Día de la Sanidad, el 21 de septiem-
bre pasado.

Una medida unilateral

S
e trata de una medida unilate-
ral de asociaciones que agru-
pan a profesionales y

prestadores de la salud. No es una
norma que cuente con el aval de
todo el sistema de salud ni del Go-
bierno, motivo por el que está ro-
deada de polémica.
La decisión tomada por las agrupa-
ciones médicas se dio ante la preo-
cupación por la crisis que ha llevado
los honorarios médicos “al nivel más
bajo de la historia en el país”.
de la consulta médica experimentó
una drástica caída en los últimos
años que se agravó con la inflación y
el retraso en el pago de honorarios.
Ahora, este nuevo copago será ajus-
table bimestralmente según el índice
inflacionario, anunciaron las asocia-
ciones.
Los sueldos de los médicos argenti-
nos son los más bajos de la región,
en su medición en dólares, de
acuerdo a una comparación que ela-

 

NOTA DE TAPA

Rige el sistema de copagos médicos 
para prepagas y obras sociales 

prepagas cobren el copago, el pa-
ciente debe informar a la empresa
para que sea reintegrado y para
posibles sanciones. Prestadores de
servicios de salud como Galeno y
Swiss Medical confirmaron que re-
alizarán el reintegro ante la presen-
tación de la factura.
Los $6000 por consulta son el
monto máximo. En lugares donde
los financiadores otorguen aumen-
tos en las tarifas, ese valor puede
ser menor.

Qué pueden hacer los

pacientes ante un

cobro extra

S
i un médico cobra un extra
por la consulta, los usuarios
pueden informarlo a su em-

presa de medicina prepaga. Esto,
con una factura de por medio, le
otorgará un reintegro y podría llevar
a sanciones para el profesional que
haya efectuado el cobro.

Los médicos y prestadores de salud ya cobran un copago de $6000 a
los afiliados a obras sociales y prepagas. 

QUÉ DEBEN HACER LOS PACIENTES ANTE UN COBRO EXTRA
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El pesimista pronóstico de
Moody’s sobre la inflación argentina 

Barreyro espera que las condicio-

nes sigan empeorando hasta el 22

de octubre, día de la elección y no

espera cambios sustantivos del pa-

norama, aunque haya un balotaje.

Para la representante, la situación

de la Argentina requerirá de mucho

tiempo para lograr mejoras: “Recu-

perarse va a tardar. Hay cuestio-

nes que van a seguir el año que

viene, como la inflación. Nosotros

mencionamos un número de

350%. Puede ser más bajo, pero

GANE QUIEN GANE LAS PROYECCIONES SON MUY NEGATIVAS

Moody´s proyecta

una inflación de 200%

para este año y de

350% para 2024, al

tiempo que estima una

caída del Producto

Bruto Interno 

L
a calificadora de riesgo esta-

dounidense, Moody’s, habló de

la situación que atraviesa el

país y anticipó que se espera una

fuerte suba de precios para el 2024

con una inflación de tres dígitos.

A 19 días de las elecciones, la em-

presa de riesgo crediticio Moody’s

hizo un pronóstico sobre el futuro

de Argentina post comicios y las

proyecciones son largamente más

pesimistas que los cálculos más

negativos que han publicado las

consultoras locales. En esta línea,

adelantaron que para el 2024 se

prevé un fuerte salto en la infla-

ción con cualquiera de los candida-

tos.

En detalle, se proyecta una infla-

ción de 200% para este año y de

350% para 2024, al tiempo que es-

tima una caída del Producto Bruto

Interno (PBI). La empresa calculó

que la actividad económica se con-

traerá 3,5% en 2023 y 2,5% en

204, según un trabajo propio.

“Tenemos un escenario que está

sujeto a muchas cuestiones. Entre

ellos, un cambio de gobierno, que

aún desconocemos las políticas

que van a aplicar. Pero lo que no-

sotros mantenemos es un escena-

rio de alta inflación, relativamente

menor demanda de combustibles y

un precio del crudo siguiendo la vo-

latilidad internacional con un

techo”, afirmó Martina Gallardo Ba-

rreyro, vicepresidenta y Senior Cre-

dit Officer de Moody’s, en

declaraciones a la agencia interna-

cional Bloomberg Línea

El factor “cambio de Gobierno”
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también puede ser más alto”.

Barreyro explicó los motivos de una

estimación que está muy por en-

cima del resto de sus colegas: “Hay

una gran incertidumbre y a nosotros

nos deja más cómodos manejar ese

tipo de números que tratar de hilar

un poco más fino si se diera tal

cosa o tal otra. Desconocemos cuá-

les van a ser realmente las políticas

que se apliquen, entonces ese es

nuestro escenario base”.

Por su parte, Phillip Toculescu,

quien fue uno de los firmantes del

documento, se sumó al duro diag-

nóstico: “No veo el vínculo tan di-

recto de que si gana uno o gana el

otro vaya a cambiar demasiado el

panorama”.

En contrapartida, y coincidiendo con

la mayoría de los analistas, los pro-

fesionales de Moody’s ven sectores

que pueden tener una mejor evolu-

ción que el resto, tal el caso del

energético.  
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Fabián Martín: “Evaluaremos la 
legitimidad de los nombramientos 

cuando seamos gobierno”

E
l vicegobernador electo y actual

intendente de Rivadavia, estuvo

en La Ventana. Habló de la

transición y de la importancia de tener

senadores nacionales.

-¿Ya están reuniéndose con el ac-

tual oficialismo?

-Se ha hecho larga la transición. Los

equipos técnicos nuestros están to-

mando contacto con los diferentes mi-

nisterios. Se va a avanzar más en

concreto tras las elecciones del 22 de

octubre.

-¿Qué actitud tendrán con los nom-

bramientos que pueden llegar a ha-

cerse en esta época?

-Hay un equipo de abogados que eva-

lúa la legitimidad y oportunidad de los

nombramientos. Hay una ley de res-

ponsabilidad fiscal que habla de 9

meses antes de dejar el poder y la

Constitución de San Juan habla de

seis meses. Evaluaremos la legitimi-

dad y tomaremos las acciones, si co-

rresponden, cuando seamos gobierno.

Otra situación es el pase a planta de

contratados previos a 2018. Lo anali-

zaremos.

-Hay quienes hacen operativos

dando a entender que serán inte-

grantes de Gabinete ¿ya hay nom-

bres de futuros ministros?

-Soy vicegobernador electo y soy muy

cercano a Marcelo Orrego y le digo

que, si alguien se auto referencia o se

auto percibe como ministro, le digo

que se equivoca. Lo va a resolver

Marcelo después del 22 de octubre.

Todos los nombres que se mencionan

corren por cuenta de quien lo dice.

-¿Qué importancia le dan a las elec-

ciones de senadores?

-Muchísima. Los músculos de un go-

bernador son los senadores naciona-

les. No va a ser lo mismo para

Marcelo, para su gobierno y para

todos los sanjuaninos que tengamos

uno, dos o ningún senador y diputado

nacional. El peso de un gobernador

ante el Gobierno Nacional son sus le-

gisladores. Al igual que no es lo

mismo que sea presidente Patricia

Bullrich que no lo sea. El 81% de

nuestros ingresos son nacionales.

-En un Congreso tan dividido, pue-

den ser votos claves…

-En 40 años de democracia, el justi-

cialismo tuvo hegemonía en el Con-

greso. Para nosotros es clave tener

una mayoría en el Senado y San Juan

y San Luis pueden aportar los legisla-

dores necesarios para esa mayoría.

-¿Tiene chances Bullrich?

-El argentino va a votar por el cambio,

el 72% de los argentinos quieren un

cambio y hay dos posibilidades en ese

sector, Bullrich o Milei. Y el de Patricia

es un cambio racional y posible, con

certezas, con gobernadores, legisla-

dores nacionales, intendentes, con

poder político para hacerlo. Milei debe

consolidar su estructura primero por-

que no tiene gobernadores, intenden-

tes y pocos legisladores.

“PARA EL FUTURO GOBIERNO ES MUY IMPORTANTE 

CONTAR CON SENADORES NACIONALES”

El vicegobernador electo se refirió al

paso a Chile por La Chapetona e in-

dicó que no compite con Agua Negra

sino que puede ser un paso comple-

mentario especialmente para que

nuestros productos mineros puedan

llegar al Pacífico todo el año.

Fabián Martín estuvo anoche en La Ventana

https://nuevomundosj.com.ar/wp-content/uploads/2023/10/Fabian_Martin.mp4
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Algunas estaciones de servicio
dejan de recibir tarjetas de crédito

U
n panorama complejo es el de

los expendedores de combus-

tible, sumado a la falta de ga-

soil y a la venta con cupos, la situación 

se agrava porque las petroleras 

solicitan pagos a penas se descarga el 

combustible. Esto obligó a los 
estacioneros a tener que dejar de 
aceptar venta con tarjetas de crédito 
por la demora en los tiempos en que 
se les acreditan. Destacaron que la 
actualización de precios e impuestos y 
las cargas salariales también inciden. 
Por lo que cobra fuerza el reducir los 
horarios de atención.

Analía Salguero, presidente de la Cá-

mara de Expendedores de Combusti-

bles, reconoció que esta medida la 
adoptaron algunas estaciones para 
poder seguir con el servicio renovando 
el stock.

Sobre el faltante y la venta con cupos

Salguero dijo:. El precio congelado

hace que falte el producto. A las petro-

leras no les conviene vender en estas

condiciones, cortan el mercado mayo-

rista y este se vuelca a las estaciones

y no alcanza para cubrir la demanda”.

Barceló: “En nuestras estaciones 
estamos recibiendo tarjetas de crédito”

Analía Salguero: “Estamos vendiendo con cupos, pero

en otras provincias quebraron stock”

El empresario reconoció que está faltando gasoil y la

nafta Súper porque no hay suficiente abastecimiento.

“En nuestras estaciones estamos

recibiendo tarjetas de crédito”, dijo

el empresario Eduardo “Chiqui”

Barceló, al analizar la situación ac-

tual de las estaciones de servicio

en la provincia. El empresario re-

conoció que ya hay “varias esta-

ciones” que dejaron de recibir

plásticos y que están faltando

combustibles, en particular gasoil y

nafta Súper.

Frente a la decisión del Gobierno

Nacional de congelar los precios

de los combustibles, por lo menos

hasta pasadas las elecciones de

este mes, muchos estacioneros

han optado distintas actitudes ante

la falta de rentabilidad de sus ne-

gocios. Uno ha sido dejar de recibir

tarjetas de crédito, porque sostienen

que cuando vayan a cobrar lo ven-

dido ahora, se encontrarán con la no-

vedad de que para reponer el stock

no les alcanzará porque habrá suba

de precios.

En San Juan muchos estacioneros

ya dejaron de recibirlas, pero Barceló

dijo que en sus estaciones están tra-

bajando con los plásticos sin incove-

nientes. El empresario tiene 6 locales

de expendio, ubicados en Capital,

Pocito y Rawson.

El otro problema que mencionó es la

falta de stock suficiente. Y en particu-

lar de gasoil y de nafta Súper. Por

eso, en algunos casos, no llegan a

abastecer toda la demanda y tienen

que hacer ventas en forma restrin-

gida, sin satisfacer todas las necesi-

dades del cliente.

Eduardo Barceló

NOTA DE TAPA
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“Un Conflicto de Poderes” titularon

varios medios de comunicación al

explicar la situación dela jueza de

Cámara de Casación Penal, Ana

María Figueroa). Dijeron: “La Corte

Suprema, por un lado, jubiló a la

Jueza  porque al cumplir la edad de 75

años el 9 de agosto, no había logrado,

como exige la Constitución, el

nombramiento del presidente, (no

contando a esa fecha con acuerdo del

Senado); y por otro lado el Senado

el Jueves 28 de septiembre aprobó la

propuesta y pliego quedando

pendiente, para ellos, solo el

nombramiento consecuente del

presidente (la Voz del Interior, Diario la

Nación ambos del 29/09/2023, entre

algunos medios).

s  s  s
Veamos que dicen los protagonis-

tas no sin antes aclarar que “La jueza

no fue jubilada por la Corte, La

Jubilación la otorga ANSES”.

La Constitución dice:  El presidente

de la Nación nombra los magistra-

dos de la Corte Suprema y a los

demás jueces de los tribunales

federales inferiores con Acuerdo

del Senado, (marcando los requisitos

para cada caso). Al cumplir 75 años

esos magistrados requerirán un

nuevo nombramiento con previo

Acuerdo del Senado(art 99 inc. 4

C.N.)

s  s  s
La Corte Suprema dijo: la Dra.

Figueroa ha perdido la investidura

judicial el 9 de agosto pasado, día

en que cumplió setenta y cinco (75)

años de edad sin haber obtenido un

nuevo nombramiento con el

correspondiente acuerdo del

Senado. Que el texto de la norma

constitucional establece que un juez

mantiene su investidura hasta cumplir

los setenta y cinco (75) años, salvo

que obtenga un nuevo nombramiento

con el correspondiente acuerdo del

Senado (...), que no están previstos

plazos de gracias (...) Por ello

RESUELVE: 1°) Declarar que la Dra.

Ana María Figueroa cesó en sus

funciones a partir del 9 de agosto

del corriente año en virtud de lo

dispuesto por el artículo 99 inciso 4

tercer párrafo de la Constitución

Nacional (Resolución CSJN

2338/2023 Expte. Nº 5084/2023

Buenos Aires, 6 de septiembre de

2023).

s  s  s

En el Senado: Se aprobó en reñida

votación el pliego de la Dra.

Figueroa (35 a 36 donde desempató

la vicepresidenta provisional del

cuerpo) y se envió al Ejecutivo a fin

que emita el Decreto de

nombramiento y ordene su

publicación (sesión del 28/09/23).

s  s  s
Quienes votaron en contra

manifestaron que no se puede

continuar en algo ya fenecido, que

Figueroa al cumplir los 75 años no

contaba con el nombramiento exigido,

que además ya la Corte declaró su

cese y que si quiere el cargo lo

concurse nuevamente. Quienes

votaron a favor desconocen toda

facultad de la Corte Suprema a

pronunciarse en el tema, y entienden

que no se puede considerar el día en

que se cumplen los 75 años como el

límite temporal (dicen: se tienen los 75

años hasta cumplir los 76 y el

cumpleaños no puede producir efecto

inmediato), por lo tanto el Acuerdo se

da en tiempo Constitucional.

s  s  s
Un real Conflicto de Poderes, ¿La

Corte revocara su decisión? Si la

nombra el Ejecutivo ¿podrá re asumir

sus funciones? Las decisiones del

tribunal que integraba ¿serán validas

con su participación o sin ella?

Tensiones habituales, ni malas ni

ajenas a la vida republicana, que en

sus instituciones tiene las vías para

resolverlo. Preocupa y hay que

estar atentos, cuando se buscan

chicanas u otros atajos.

Por Alejandra 

Dománico* 

(*) Abogada, delegada 
provincial de la Asociación 

de Mujeres Jueces de 
Argentina, juez de Paz letrada,

integrante de la comisión directiva de
Conciencia San Juan

DERECHO

Un Conflicto de Poderes

Ana María Figueroa
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E
l próximo viernes, 6 de octubre,
a las 21 horas, la Salita IOPPS
será el escenario de un

concierto en vivo protagonizado por el
BBC Trío.

El BBC Trío está compuesto por tres
músicos: Leo Belli en la guitarra,
Fabrizio Banchig en instrumentos de
viento y Martín Castro Meglioli en la

percusión. Este trío dinámico ha
decidido unirse para crear una
experiencia musical única que fusiona
elementos del folclore, jazz, música
étnica, rock e improvisación. Su
objetivo es explorar nuevos
horizontes sonoros con arreglos
originales que buscan capturar la
esencia de la innovación musical.
Los amantes de la música tienen la

oportunidad de adquirir sus boletos
anticipados para este evento
inolvidable. Pueden hacerlo visitando
la boletería de la Sala Z o
comprándolos en línea a través de
passline.com. No se pierdan esta
oportunidad de sumergirse en un
viaje sonoro único y cautivador
proporcionado por el BBC Trío en
vivo.

CULTURA

AUDITORIO JUAN VICTORIA

Realizarán un 
concierto de jazz

E
l 14 de octubre a las 21 hs, EM JAZZ
BAND ofrecerá un concierto homenaje a
Aretha Franklin en el Auditorio. La

entrada general tiene un costo de $1500. 

Además, de 18 a 22 hs en las inmediaciones
del Auditorio, se llevará a cabo la Feria de
Emprendedores “El Paseíto”, una oportunidad
para iniciar la celebración por el Día de la
Madre con entrada libre y gratuita.

Aretha Franklin, nacida el 25 de marzo de 1942
en Memphis, Tennessee, y fallecida el 16 de
agosto de 2018 en Detroit, Michigan, fue una
influyente cantante y compositora
estadounidense conocida como “La Reina del
Soul”. 

A lo largo de su carrera, Franklin dejó una
huella imborrable en la música, destacando por
su poderosa voz y su habilidad para fusionar el
gospel, el soul, el R&B y el pop en su estilo
inconfundible. Ganadora de numerosos
premios Grammy, Aretha Franklin es famosa
por éxitos icónicos como “Respect”, “Natural
Woman” y “I Say a Little Prayer”. Su legado
musical y su contribución a la cultura popular la
convierten en una figura fundamental en la
historia de la música.

TEATRO DEL BICENTENARIO

Presentan El Principito

SALITA IOPPS

El BBC Trío sube 
al escenario

E
l Teatro del Bicentenario
presenta “El Principito”, una
ópera destinada a toda la

familia, con una partitura original
compuesta por la galardonada
Rachel Portman, quien ha
recibido un Óscar. Esta
producción, proveniente del Teatro
Colón, con la dirección del Teatro
del Bicentenario, llegará al
escenario los próximos 4 y 5 de
noviembre a las 18:00 horas en la
Sala Principal, para el disfrute de
audiencias de todas las edades.

Este espectáculo cuenta con la
participación de más de 85
artistas y se presenta como una
ópera excepcional que combina la
música original con un brillante
libreto de Nicholas Wright,
traducido al español por Mariana
Ciolfi e Iván Rutkauskas. Bajo la
dirección de escena de Ciolfi y la
dirección musical de Ezequiel
Silberstein, este equipo creativo,
que incluye a Matías Otálora,
Stella Maris Müller y Fabricio
Ballarati, promete brindar una
experiencia sonora y visual
extraordinaria.

La soprano Virginia Savastano
asume el papel principal,
interpretando de manera magistral
al entrañable Principito. La
acompañan el barítono Alejandro

Spies y la contralto Claudia Lepe,
quienes dan vida a los
inolvidables personajes de esta
obra, en una propuesta que
cautivará a los amantes de la
novela más famosa de todos los
tiempos.

En el escenario, se unen
talentosos artistas locales del
programa Opera Training 2023 del
Teatro del Bicentenario, bajo la
dirección de la internacionalmente
reconocida soprano Verónica
Cangemi. Además, participan el
Coro de Niños y Jóvenes de la
Universidad Nacional de San
Juan, dirigido por Jorge Fuentes,
y la Camerata San Juan, lo que
asegura una experiencia
encantadora tanto para adultos
como para niños en esta
adaptación de un clásico.
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Una pelea en el Penal terminó con un detenido acuchillado

U
na pelea de los internos en el

Penal de Chimbas terminó

con un detenido internado en

el hospital luego de haber sido herido

con un instrumento punzante en la

parte de superior del tórax, según

consigna el informe de la institución.

Todo ocurrió en la tarde del lunes, en

el interior del Pabellón 1 del Sector

N° 1 de varones, en el que se identi-

ficó a seis personas penadas que

participaron en la pelea. Se trata de

Flores, Rodrigo Emanuel; Luján

,Gabriel Duilio; Flores, Saavedra Víc-

tor; Gutiérrez, Juan Carlos; Escudero

Balmaceda, Paul Nahuel y Fernán-

dez Serracino, Adrián Emanuel.

La gresca pudo ser controlada por el

cuerpo de celadores y personal del

Grupo de Operaciones Tácticas.

Pero, como resultado de la con-

frontación de los internos y por la

herida que recibió, Fernández Sarra-

cino fue derivado a un hospital,

donde quedó internado para ser val-

Martes 3 de octubre 2023 17

orado.

Las otras personas que participaron

en la pelea fueron asisladas del pa-

bellón, para evitar que continúen con

la conducta agresiva. Así fueron

reubicadas en diferentes sectores

del Servicio Penitenciario, bajo

conocimiento del Juzgado de Ejecu-

ción Penal que entiende en la eje-

cución de la pena de los privados

de la libertad.

También el personal repitió la req-

uisa e inspección ocular de las 47

celdas de alojamiento que confor-

man el pabellón, para desarticular

la tenencia de sustancias o ele-

mentos ilegales.

que ingresara a trabajar a la depen-

dencia policial donde había sido

afectado a cumplir tareas porque su

destino habitual era la Base Opera-

tiva II de El Mogote, en Chimbas.

Las imágenes mostraron que iba

hacia la moto, sacaba los espejos y

los dejaba sobre el asiento del vehí-

culo. Más tarde, alrededor de las

5,30 del otro día y antes de partir,

volvió hasta el lugar de la moto y

Sentencian a policía
que robaba motos
radiadas

L
a Justicia confirmó la sentencia

contra el agente Federico Pa-

checo (28)  por robar los espe-

jos de una moto que estaba radiada

de circulación en la Comisaría 23ra

donde estaba desempeñando sus fun-

ciones. 

Pacheco recibió un año de prisión con-

dicional (no va preso) e inhabilitarlo

para tener un cargo en la Administra-

ción Pública por el mismo término, lo

que decantará seguramente en que

sea echado de la Fuerza, como ocurre

habitualmente en estos casos. 

Todo se descubrió cuando el dueño de

la moto fue a retirarla y se quejó por la

falta de los espejos, al revisar las cá-

maras descubrieron que el agente las

había tomado. 

Fue el 19 de mayo del 2022, sobre las

22 de ese día, instantes después de

arrojó los espejos hacia el exterior,

sobre la medianera. Se supone

que al salir de trabajar, los buscó y

se los llevó.

Tras la denuncia Pacheco fue de-

tenido, pero en su casa y en nin-

gún otro lugar hallaron los

espejos. La sospecha es que

pudo venderlos o dárselos a algún

conocido suyo.

https://diariolaventana.com.ar/wp-content/uploads/2023/10/Policia-roba-motos-radiadas.mp4


U
n grupo de al menos dos o tres su-

jetos, ingresaron, al parecer en

horas de la madrugada, al sector

del gimnasio y se llevaron varias cosas de

valor que son utilizadas por los jugadores

de varias divisiones del Club Atlético de

la Juventud Alianza de Santa Lucía.

El dañino robo se produjo en la parte

donde se encuentra el gimnasio ubicado

debajo de las plateas, donde destruyeron

una puerta y parte de unas rejas y car-

garon con varios discos de diferente

peso, barras y otros elementos de ese

sector del club que son utilizados para

la preparación física de los jugadores de

primera y cuarta división de la institu-

ción “Lechuza”.

La noticia fue dada a conocer en las redes

sociales del club de Santa Lucía donde se

mostró todo el daño que realizaron los

Bdelincuen- tes. De todas maneras, el

hecho policial fue denunciado en la Sec-

cional Quinta.

Desde la institución señalaron que al pare-

cer, él o lo delincuentes ingresaron a ese

sector en horas de la madrugada, sa-

biendo que el club no tiene sereno ni sis-

tema de seguridad. 

E
l hecho sucedió en la Galería Central, en Capi-

tal. La ladrona quedó registrada mientras ro-

baba a pocos centímetros de una

desprevenida empleada. Aunque las imágenes se hi-

cieron públicas recientemente, el incidente ocurrió el

pasado viernes.

El robo se dio mientras la empleada, que no sospe-

chaba de las intenciones de la mujer, le mostraba el

catálogo de productos. La ladrona aprovechó el mo-

mento en que la trabajadora se dio la vuelta

para tomar un perfume. La delincuente llevó el pro-

ducto hacia su campera, sin levantar sospechas.

Las imágenes capturadas por las cámaras de seguri-

dad de la perfumería son fundamentales para la in-

vestigación del caso y para la identificación de la

presunta ladrona. Las autoridades están trabajando

en la identificación y búsqueda de la sospechosa.

Mechera queda grabada
robando en una perfumería
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T
ras una investigación realizada

por efectivos de la Brigada de In-

vestigaciones Norte, de la Policía

de San Juan, fue posible dar con el pa-

radero de un hombre, de 27 años de

edad, quien tenía pedido de

captura por un delito de abuso sexual

simple más amenazas.

La tarea investigativa comenzó el pa-

sado 29 de septiembre, bajo las órde-

nes del subcomisario Fernando

Olivera. Los efectivos realizaron un se-

guimiento y tras ser individualizado el

sospechoso en inmediaciones de ave-

nida Rawson y calle General Paz, en

Capital, donde aparentemente espe-

raba el colectivo y procedieron a la de-

tención de Gabriel David Cejas,

domiciliado en el barrio Victorino Or-

tega, en Rawson.

Este sujeto era buscado desde hacía

un mes aproximadamente y si bien

desde Cavig lo habían ido a buscar a

su domicilio, pero como no estaba de-

cidieron trasladar la búsqueda y deten-

ción a la Brigada Norte. Se presume

que Cejas estaba oculto en un aguan-

tadero en las inmediaciones de donde

fue atrapado.

El detenido no opuso resistencia tras

el procedimiento, ya que fue sorpren-

dido y luego de la detención, lo tras-

ladaron a sede policial donde quedó

a disposición de las autoridades judi-

ciales.

Detienen a prófugo imputado por delito sexual

Robo en el Club Alianza

https://diariolaventana.com.ar/wp-content/uploads/2023/10/Mechera-roba-en-una-perfumeria.mp4
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Choque y vuelco
en la Circunvalación

M
inutos antes de las 22 horas de este lunes,

se produjo un violento choque seguido

de vuelco de un auto que circulaba por el

anillo interno de la Avenida de Circunvalación, en

sentido oeste a este. El siniestro vial ocurrió a unos

70 metros del puente de calle Matías Zavalla, en Ca-

pital. Un auto marca Peugeot 207, en el cual viajaban

dos hermanos, realizó una mala maniobra provocada

por otro vehículo que sería una camioneta.

Este segundo rodado involucrado, que era conducido

por un masculino, fue guiado hasta Comisaría 4ª de

Desamparados, por sus propios medios, ya que el ro-

dado no había sufrido daños y su conductor no tenía

lesiones. El hombre, de quien no trascendió su identi-

Condenan a traumatólogo y recibe un inédito apoyo
E

n la mañana de este martes se

dio a conocer el veredicto del

juez Alberto Caballero contra

Francisco Javier Gordillo, traumatólogo

acusado de abusar sexualmente de

una paciente. El profesional de la salud

fue condenado a 6 meses de prisión

condicional considerado culpable del

delito de abuso sexual simple. El sen-

tenciado, a lo largo del debate, estuvo

presente sin compañía; pero en la úl-

tima audiencia fue apoyado por el in-

tendente actual de Ullum, Leopoldo

Soler.

El intendente de Ullum entró en silencio

a la audiencia, se acomodó en el sector

donde estaban los medios y escuchó

atentamente las últimas palabras de

Gordillo. El traumatólogo terminó con

su defensa y el juez tomó un cuarto in-

termedio de 20 minutos para dar lectura

de la sentencia. En ese momento el in-

tendente se acercó a Gordillo, lo saludó

afectuosamente y mantuvo una conver-

sación íntima con él.

Conocida la sentencia de 6 meses de

prisión condicional, el traumatólogo,

Soler y los abogados defensores del

acusado se reunieron y se dijeron

unas palabras.

Minutos más tarde trascendió que la

charla entre Soler y Gordillo siguió en

uno de los cafés que están al frente

del edificio de Tribunales.

Francisco Javier Gordillo, director

médico del Instituto de Traumatolo-

gía, fue declarado culpable y conde-

nado a 6 meses de prisión condicional

por el delito de abuso sexual simple.

La víctima lo denunció en UFI CAVIG

a principio de año y relató que ella se

había operado de la rodilla en esta clí-

nica. A los días empezó a ir para que

la curaran, en una de las sesiones

Gordillo la habría manoseado y be-

sado.
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dad, habría manifestado que el auto que circulaba atrás

de él, lo hacía a alta velocidad y tras una maniobra de so-

brepaso se fue contra el guardarraíl con el cual chocó y

luego volcó, según informó la Policía de San Juan que tra-

bajó en el lugar.
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San Juan consiguió 65 medallas 
en los Juegos Nacionales Evita
L

as delegaciones estuvieron
compitiendo en 76 disciplinas.
Los Juegos Nacionales Evita

una vez al año reúne a jóvenes de
todo el país, en el evento deportivo
más importante, con un alto compro-
miso social, tuvo una nueva y exitosa
versión en la edición número 75.

s   s   s

San Juan tuvo un paso con muchas
satisfacciones por “La Feliz”, ya que
superó las 50 medallas obtenidas en
2022, cosechando 65 preseas en esta
edición, con una actuación sobresa-
liente de los representantes del de-
porte adaptado. Total, deporte
adaptado: oro –16- plata –12- bronce
–15- (43), Total deporte juvenil: oro –
7- plata –5- bronce –10- (22) en Total
San Juan consiguió 23 medallas de
oro, 17 medallas de plata y 25 meda-
llas de bronce. 

MEDALLERO 

DEPORTE JUVENIL

l 26 DE SEPTIEMBRE: Mauro
Czybuk - (ORO) - Natación 200 com-
binado, Mauro Czybuk - (ORO) - Na-
tación 200 libre, Agustina Bravo de La
Torre (ORO) - MTB Sub-16 y Arturo
Ovalles – (PLATA) - MTB Sub-16

l 27 DE SEPTIEMBRE: Agustín
Guzmán (BRONCE) Ciclismo -
Scratch Sub-14, Pía Manzano
(BRONCE) Ciclismo - Scratch Sub-16,
Agustina Bravo de la Torre (ORO) -
MTB XCO Sub- 16, Arturo Ovalles
(PLATA) MTB XCO - Sub- 16 y Mauro
Czybuk (BRONCE) Natación – 100
metros espalda

l 28 DE SEPTIEMBRE: Mauro

Czybuk - (PLATA) - Natación - 100 me-
tros mariposa, Pía Manzano
(BRONCE) – Ciclismo - vueltas pun-
tuables, Agustín Guzmán (ORO) - Ci-
clismo - vueltas puntuables, Victoria
Coria (PLATA) – Windsurf y Ángela
Cortez (BRONCE) - Atletismo - Salto

en Alto

l 29 DE SEPTIEMBRE: Ignacio
Jaime (BRONCE) – Lucha grecorro-
mana – hasta 55 kg, Anabella Valle
(BRONCE) - Lucha grecorromana -
hasta 59kg, Lisandro Reta (ORO) –

Pasa a página siguiente
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San Juan 
consiguió...

Lucha grecorromana - hasta 65kg y

Federica Zapata (BRONCE) - Boxeo –

60 kg

l 30 DE SEPTIEMBRE: Jaime
Muñoz (PLATA) – Boxeo – 57 kg, Joa-

quín De Barrio (BRONCE) Atletismo –

Lanzamiento de jabalina, San Juan

Sub- 15 masculino (BRONCE) –

Vóley, Celeste Nuñez (ORO) – Karate

– Categoría -54kg

MEDALLERO 

DEPORTE ADAPTADO

l Atletismo

Medalla de Oro: Zarate Javier - Motor

sub 16 Lanzamiento de bala, Gallardo

Bautista - 80 m PC sub 14, Cuello Ni-

colás - salto en largo motos sub 16,

Pasten Román - 80 m motor sub 14,

Cuello Nicolás 80 m Motor sub 16, Za-

rate Javier 150 m motor sub 16, Lenci-

nas Antonella lanzamiento de bala

motor sub 18, Llanos Alexis 150 m PC

sub 16, Báez Guadalupe lanzamiento

de bala motor sub 18, Gallardo Bau-

tista lanzamiento de la bala PC sub14,

Díaz Montenegro Geraldine Belén,

Pasten Román salto en largo motor

sub 16, Lencinas Antonella 100 m

motor sub 18 y Guadalupe Báez - lan-

zamiento bala Sub- 14

Medalla de Plata: Báez Yasmin 80m

motor�sub 14, González Eduardo

150m PC sub 14, Bolado Rubén Lan-

zamiento de la bala intelectuaL SUB

16, Rocío Tiziana 1500 m Intelectual

sub 18, Mercado Milagros Lanza-

miento de la bala PC sub 18, Sánchez

Belén lanzamiento bala motor sub 18,

Mercados Milagros 100 m PC sub18,

Alejandro Ibazeta – Carrera 100mts

PC Sub- 16

Medalla de Bronce: Romero Lautaro

lanzamiento bala PC sub 16, Montaña

Agustín 150 m Intelectual sub 14,

Aballay Lautaro 100 m Intelectual sub

18, Mercados Milagros 100 m PC

sub18

l Natación

Medalla de oro: Ibazeta Bautista 25

m espalda ciego y disminuido visual

sub 14 y Milagros Vargas Posta libre

25 m Intelectual

Medalla de plata: Yavante Sarai 25 m

crol y espalda 50 m libre motor, Posta

Libre 25 m: Vargas Mayco y Tello Eric

Medalla de Bronce: Tello Erik 25 m

espalda intelectual

l Tiro con Arco

Medalla de oro: Díaz Francisco Po-

werlifting

Medalla de bronce: Quiroga Renzo -

individual menos de 60 kg, Brizuela

Gabrie l -individial menos de 60 kg.

Por equipo: Quiroga Renzo, Brizuela

Gabriela

l Bádminton

Medalla de Bronce: Herrera Axel

l Goalball

Medalla de Bronce: Fernández Lau-

taro, Cruz Caren, Alvarez Mateo, Bus-

tos Joel

l  Tenis de Mesa

Medalla de Bronce: Categoría indivi-

dual; Berenguer Marcos y Herrera

Pablo

Dupla Varones Clase 11; Herrera

Pablo y Berenguer Marcos



D
esde hace varias semanas que el
principal tema de atención dentro
de los pasillos del DVN PNK Sta-

dium de Fort Lauderdale es la salud de
Lionel Messi, quien se perdió cinco de
los últimos seis juegos del Inter Miami.
En la conferencia de prensa previa al
partido de mañana contra Chicago Fire
en condición de visitante, Gerardo Tata
Martino fue nuevamente consultado
sobre si la Pulga podrá sumar minutos.
El director técnico argentino volvió a
apostar por la cautela y no brindó mayo-
res precisiones. “En el caso de Leo
Messi, lo que dijimos estos últimos
días. Veremos el entrenamiento, vere-

mos si no corre ningún tipo de riesgo

y evaluaremos si es conveniente que

viaje o no viaje”, esbozó.

“Él debería empezar a entrenar con el
equipo. Podría ser hoy, podría ser ma-
ñana. Lo que pasa que justo mañana es
el día del partido. A lo mejor hoy hace la
primera parte de la entrada en calor,
pero sólo por una cuestión de tener un
entrenamiento acorde a las necesidades
que tiene hoy en día él, y el resto del
equipo hace un entrenamiento mucho
más liviano en función de lo que viene
entrenando”, comentó el DT antes de la
práctica. Y luego, añadió: “Cada vez
está más cerca de un entrenamiento
normal y por eso es que lo vamos eva-
luando en el día a día”.

Vale destacar que el capitán de la se-
lección argentina finalmente no prac-

ticó junto al grupo, pero sí saltó al

campo de juego y realizó algunos tra-

bajos con pelota. El entrenador dio de-
talles de la lesión y el riesgo que
corre: “Es la cicatriz que corre riesgo
de una apertura y ahí estaríamos en

un problema mucho más serio. Es en

el posterior”.

“Evidentemente si está bien en el club

va a estar bien en la Selección. El
compromiso que tiene Leo en la Se-
lección está fuera de discusión. Y era
algo que nosotros reconocíamos de
antemano, el club reconocía porque
además ahora tenemos otra vez 12
convocatorias y no solo pasa con él,
pasa con el resto de los jugadores.
Todos quieren estar acá y todos quie-
ren estar en la selección. Nosotros
hacemos un manejo de una lesión en
este caso en función de nuestras ne-
cesidades, si esas necesidades tam-
bién coincide con la de cada uno de
ellos en la selección, bienvenido sea”,
soltó Martino sobre la factible pérdida
del rosarino en caso que sea llamado

DEPORTES

¿Podrá jugar Messi en la
selección contra Paraguay?

23Martes 3 de octubre 2023

por Lionel Scaloni para afrontar los
partidos de Eliminatorias Sudamerica-
nas ante Paraguay (12 de octubre, en
el Monumental) y Perú (17 de octu-
bre, en Lima).

Al ser nuevamente consultado sobre
el regreso del 10, el Tata explicó: “Lo
que pasa es que cuando es tan reite-
rativo no puedo dejar de decir siem-
pre lo mismo. Me preguntaron hace 3
días y pasaron nada más que tres
días, dos entrenamientos solamente.
Es reiterativo porque se trata de Leo y
lo entiendo. Te diría un mes si supiera
que es un mes. El otro día decían que
estaba fuera de la liga por toda la
temporada. ¿Y? ustedes no corren
ningún riesgo; dicen un mes, no es un
mes, son 40 días o 20 días. A ustedes
no les pasa nada. Yo cometo un

error gravísimo si digo algo en

forma apresurada, por eso evito

los tiempos exactos. Entiendo el

deseo de conocer los tiempos

exactos, si tuviera los tiempos

exactos los diría, pero no los

tengo”.

El entrenador dio deta-

lles de la lesión y el

riesgo que corre: “la ci-

catriz en el posterior

corre riesgo de una

apertura y ahí estaría-

mos en un problema

mucho más serio”

TATA MARTINO DIO DETALLES DE LA LESIÓN DEL CAPITÁN ARGENTINO



El sanjuanino Matías
Giménez compartirá
representante con

Enzo Fernández

M
atías Giménez viene de un buen pre-

sente en Primera y de ganar el clásico

ante Racing el fin de semana. Este

lunes, el representante Uriel Pérez anunció que

el delantero formará parte de su lista, en la que

también se encuentra Enzo Fernández, el cam-

peón del mundo y estrella de la Premier

El representante uruguayo tuvo un vínculo con

San Juan hace 10 años cuando vistió los colo-

res de San Martín en la B Nacional. Fue por

dos temporadas: primero en 2003-2004, des-

pués de vestir la camiseta de Belgrano de Cór-

doba, y después en 2005, tras un paso fugaz

por Nueva Chicago. Antes de retirarse decidió

fundar “De 9″ (la séptima agencia más valiosa

de la Argentina), su empresa de representación

de futbolistas. Hoy, la carrera de Matías Gimé-

nez, está dentro de sus manejos. 
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Con el sanjuanino Lima como goleador y figura,

Argentina le ganó en sets corridos a Bulgaria

El video que armó el Balón
de Oro por la nominación

de Lionel Messi

U
no de las grandes incógnitas del fútbol

mundial empezó a develarse en los últi-

mos días cuando la revista France Foot-

ball difundió la lista con los 30 futbolistas

nominados a ganar el Balón de Oro de la tempo-

rada. Aunque varios futbolistas llevaron adelante

una fabulosa temporada, los máximos candidatos

a quedarse con el ansiado galardón son Erling

Haaland, Kylian Mbappé y Lionel Messi.

Luego de que salieran a la luz los videos para re-

cordar el andar del noruego y el francés, ahora

fue el turno de deleitarse con algunas de las me-

jores jugadas del capitán de la selección argen-

tina y actual figura del Inter Miami de los Estados

Unidos. La Pulga marcó una era en el fútbol y

está claramente demostrado con su ponderación

dentro de esta distinción al figurar en la lista de

los mejores del mundo desde el 2006.  Es el má-

ximo ganador, con 7 (2009, 2010, 2011, 2012,

2015, 2019 y 2021) 

T
ras la derrota frente a Ca-

nadá, la Selección Argentina

de vóley ganó un partido im-

portantísimo y muy trabajado contra

su par de Bulgaria por 3-0, con par-

ciales de 27-25, 25-21 y 31-29 en el

Preolímpico que se juega en China.

El sanjuanino Bruno Lima fue el má-

ximo anotador argentino con 16 pun-

tos.

El próximo partido de Argentina será

este miércoles, a las 2, frente a Bél-

gica, en otro choque clave por la cla-

sificación olímpica.

https://cdn.jwplayer.com/previews/ubs2DLut
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entrenador.  Por eso, este martes

asumió como nuevo DT Sebastián

Grazzini, quien estará acompa-

ñado por el ex volante de San

Martín, el cordobés Ezequiel Vi-

dela. 

El cordobés fue parte del plantel

que conquistó el ascenso a Pri-

mera división en el 2011, tras

ganar la promoción frente a Gim-

nasia en La Plata. Videla, fue uno

R
ubén Capria, el mánager de Ra-

cing,  dialogó con Gustavo Ba-

rros Schelotto para ofrecerle a

él y a su hermano Guillermo asumir la

dirección técnica del club luego de la re-

nuncia de Fernando Gago, pero la lle-

gada de los mellizos sería

compleja, debido a que pretenderían

quedarse en Estados Unidos y tendrían

oferta de la Major League Soccer.

En este contexto, las otras alternativas

para ocupar el puesto son Gustavo Al-

faro, quien está en Estados Unidos y no

tendría intenciones de venir al país,

Hernán Crespo, quien se encuentra con

trabajo en Qatar, y Martín Anselmi,

quien dirige a Independiente del Valle y

tiene una cláusula de salida de 700 mil

dólares.De todas formas, los hermanos

Schelotto no rechazaron a la Academia.

Un ex San Martín integra el
cuerpo técnico de Racing
que sustituyó a Gago

La dura derrota en el clásico de Ave-

llaneda, selló la suerte del

de los puntos más altos en el

medio campo junto a Andrés Alde-

rete. Luego, jugó en Racing en el

2014. La idea de la dirigencia es

que Grazzini no se mantenga

hasta fin de año, aunque no se

apurarán a tomar la decisión de

elegir a un técnico. Por eso ya

hubo una reunión entre el presi-

dente Víctor Blanco y el mánager

Rubén Capria

Racing realizó una oferta a los hermanos 
Barros Schelotto, pero su llegada sería difícil

Boca, atento a los números
arrolladores de Palmeiras de
local con el césped sintético

B
oca visitará a Palmeiras este jueves por la

vuelta de la semifinal de la Copa Libertado-

res en el Allianz Parque, tras el 0-0 de la

ida, y en la previa el foco estuvo puesto en el

campo de juego del Verdao que es de césped sin-

tético. “Lo único que me preocupa de la definición

es el césped sintético de Palmeiras”, había antici-

pado el arquero Sergio Romero y a eso se suma

que el conjunto de Abel Ferreira cuenta con gran-

des números en esa condición.

El conjunto paulista tomó la decisión de modificar

la superficie de su estadio a principios de 2020

y fue el segundo club brasileño en hacerlo des-

pués de Athletico Paranaense. Desde

entonces disputó 23 partidos en su casa en el

plano internacional en los que cosechó 15 triunfos,

cinco empates y tres derrotas (65 por ciento de victo-

rias). 
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R omina Malaspina brindó una

nota donde habló del romance

entre Sofía Clerici y Martín In-

saurralde. Tras negar rotundamente que

el político la hubiera contactado, sor-

prendió al contar que la modelo intentó

conquistarla en más de una oportuni-

dad. “No me gusta que me encaren tan

fuerte”, sostuvo sobre le accionar de la

empresaria.

Todo ocurrió al aire de Estamos

okey (América) cuando la participante

del Bailando 2023 fue consultada por la

versión que la vinculaba al ex de Jesica

Cirio. “No sé de dónde salió el rumor de

que estaba con él, pero sí me dijeron

que estaba viendo un vivo mío, pero no

tengo nada que ver”, sostuvo.

Los conductores del ciclo, Pampito y

Guido Zaffora, quisieron saber alguna

vez había recibido un mensaje de In-

saurralde, pero ella negó. “Nunca me

escribió que yo sepa”, explicó y en

pleno vivo se fijó si había algún mensaje

directo del político sin leer. Tras negar

cualquier relación con Insaurralde, Ma-

laspina sorprendió al contar que Clerici

quiso conquistarla.

Después de que Romina Malaspina

contara que Sofía Clerici quiso conquis-

tarla, en el piso le pidieron más detalles.

“Tuve una situación muy particular ahí”,

dijo la conductora que aclaró que la mo-

delo le pareció “muy buena onda”.

“Quería que nos fuéramos juntas. Me

quiso levantar”, explicó.

“Estaba en un bar en el cumpleaños de

una amiga. Primero me envió un cham-

pán a la mesa y le agradecí. Después,

cuando fui al baño, ¡zácate!, estaba

ahí. Me empezó a hablar para que nos

fuéramos juntas y como que fue muy

imprevisto para mí”, admitió. Sobre su

negativa a la invitación, aclaró: “No es

que no me gustan las chicas, pero no

me gusta que me encaren así... Tan

fuerte”.

“Después me estaba yendo, y en el

estacionamiento me dio un pico. Fue

un poco incómodo porque no estaba

pactado. Me robó un beso, casi un

chape”, concluyó sobre el encuentro.

Sin embargo, Malaspina admitió que

también recibe mensajes, fotos y vi-

deos de la modelo a través de

los mensajes de Instagram. “En los

chats me puso de todo”, comentó. Zaf-

fora se acercó para corroborar y señaló

que eran fuertes: “Con todo. Me en-

canta porque vos no le respondés nada

y ella sigue”.

“Yo no veía estos mensajes, pero

cuando explotó esta situación fui a ver-

los y me encontré esto”, aclaró la con-

ductora que además reveló que la

modelo hasta quiso hacer de celestina

con un cantante.

Romina Malaspina contó que Sofía
Clerici quiso conquistarla y mostró las

pruebas: mensajes, fotos y videos

Tras revelar que coincidie-

ron en un boliche y que la

modelo la invitó a irse jun-

tas, la conductora admitió

que le envía comentarios

por Instagram. 



María Belén Ro-
mero: profesora de
Educación Física

Graciela Quero

Vanesa Ocampo:
profesora de Educa-
ción Especial

Melisa Quiroga Ci-
sella: cantante

Jorge Aníbal Illanez:
propietario de Exce-
lencia Soluciones In-
formáticas

Mónica 
Maldonado

Alejandrina 
Ventura

Claudio Alberto Bi-
llordo: arquitecto

Daniel Greco: 
ingeniero

►CUMPLEN AÑOS 
MAÑANA

Graciela Quero
Mónica Maldonado
María Belén Romero:
profesora de Educación

Física

Vanesa Ocampo: profe-

sora de Educación Espe-

cial

Claudio Alberto Billordo:
arquitecto

Jorge Aníbal Illanez: pro-

pietario de Excelencia So-

luciones Informáticas

Daniel Greco: ingeniero

Melisa Quiroga Cisella:
cantante 

Alejandrina Ventura
Lucas Nahuel Castro Pe-
reyra: estudiante

Adolfo Fredes
Miguel Oscar Sosa
Nicolás Ranieri: empre-

sario

Norma Silvia Corvalán
Guillermo Molina
Nelson Mauricio Corradi
Rafael Francisco Bula-
cio: ingeniero mecánico

Claudio López
Flavia Contreras
Paola Tobares
Osmar Suárez
Claudio Alejandro Gil
Oscar Mattar
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►1981 fallece en nuestra ciudad la nota-

ble educadora Julieta Sarmiento.

►En octubre de 1967 el Hotel Nogaró,

primer hotel 4 estrellas de la provincia,

entró en funcionamiento. Dirigido por ge-

neraciones de la familia Graffigna, en las

décadas del 70 y 80 el Nogaró era sím-

bolo de la alta sociedad sanjuanina.

►1974 Comienza en EE.UU. el juicio

contra el presidente Nixon, por el caso

Watergate.

►Se celebra en América Latina el Día
del Odontólogo.

► El 3 de octubre de 1714 El rey Fe-

lipe V de España firma la cédula de

creación de la Academia Española de la

Lengua, el origen de la actual Real Aca-

demia Española.

►1800 nació en San Juan Domingo de

Oro, tío de Domingo F. Sarmiento.

►1903 el coronel Manuel Fernández

Oro funda la ciudad de Cipolletti, en Río

Negro.

►1938 nace en Pocito Juan Carlos

Abraham. Fue director, bailarín, coreó-

grafo y docente.

EFEMÉRIDES 3 DE OCTUBRE

CUMPLEAÑOS

DÓLAR CRIPTO

DÓLAR BANCO NACIÓN

DÓLAR BLUE

DÓLAR BOLSA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

COMPRA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

VENTA

DÓLAR CONTADO CON LIQUI

DÓLAR TURISTA

$347,50           $365,50

$826,00           $848,00

$805,00           $810,00

$719,11           $720,38

$706,46           $745,73

$642,25

DÓLAR OFICIAL

DÓLAR EN SAN JUAN

BLUE EN SAN JUAN
$347,00
$367,00

$349,00
$366,19

$804,00
$830,00



FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

EL CLIMA 
DE HOY

MÁXIMA

22° 12°
MÍNIMA

Probabilidad de lluvia.
Algo nublado. Descenso

de  la temperatura. 
Vientos moderados a fuertes

del sector Sur

Marciano Leandro Burgoa 

Juan José Chica Rodríguez 

Jorge Raúl Crifó 

Domingo Faustino Godoy 

Patricio Héctor Fernández. Velatorio: Cochería 
San José, sucursal Jáchal, calle San Juan 402. 
Sepelio: 04-10 a las 10 horas en el cementerio de 
Jáchal.

Rosa Encarnación Garrido. Velatorio: Cochería 
San José, Salta 424 (Sur). Sepelio: 04-10 a las 15 
horas en el cementerio de la Capital.

Beba Carlota Santana. Velatorio: Cochería San 
José, Salta 424 (Sur). Sepelio: 04-10 a las 11 
horas en el cementerio de Rawson.

Elena Luisa Perera. Velatorio: Cochería San 
José, Salta 424 (Sur). Sepelio: 04-10 a las 8:30 
horas en el cementerio de Pocito.

Carlos César Domínguez. Velatorio: Cochería 
San José, Salta 424 (Sur). Sepelio: 04-10 a las 10 
horas en el cementerio de Rawson.

Omar Santiago Castro. Velatorio: sala velatoria 
calle Ing. Marcos Zalazar 607, Pocito. Sepelio: 04-

10 a las 10 horas en el cementerio de Pocito. 
Bernarda Idobon. Velatorio: sala velatoria calle 
Las Heras 537 (Sur). Sepelio: 04-10 a las 11 
horas en el cementerio de Rawson.

Alberto Américo Simonazzi. Velatorio: sala vela-

toria Av. Mendoza 3661 (Sur) Rawson. Sepelio: 
04-10 a las 9 horas en el cementerio Parque La 
Paz del Sur.

Viviana del Valle Miranda (Vivi). Velatorio: sala 
velatoria Av. Mendoza 3661 (Sur) Rawson. Sepe-

lio: 04-10 traslado al crematorio del cementerio 
Parque Cerro del Oeste, a las 11:45 horas. 
Nicasio Ignacio Cayuela. Velatorio: sala velatoria 
municipal de Angaco. Sepelio: 04-10 a las 16 
horas en el cementerio de Angaco.
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PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Algo nublado. Poco 
cambio de  la 
temperatura. 
Vientos moderados 

del sector Sur

MÁXIMA

22° 8°
MÍNIMA

VIENTO SUR



Humor

- A las 10 te pito y bajas.
- ¿Te has comprado un auto?
- No, un pito.

- ¿Cuál es tu plato favorito y
por qué?
- Pues el hondo, porque cabe
más comida…

- Soy Rosa.
- Ah, perdóname, es que soy
daltónico.

-Las mujeres me llamaban
feo hasta que descubrieron
el dinero que tengo...
-Ah qué bien y ahora que te
dicen...?
-Feo y pobre...

-Qué estas haciendo con esa
puerta...?
-Estoy tratando de abrirla porque
me dejé las llaves dentro
-Porqué no probás con el in-
glés..?
-Como ..?? Sos boludo o qué?
-Lo que pasa que el inglés te
abre todas las puertas...

- Hijo, algún día todo lo que
ves será tuyo...
-Papá, pero soy ciego...!!!
-Y yo soy pobre..

- Mamá, en el colegio me llaman
gorda
- ¿Y te has quejado ante la
profesora?
- No
- Pues no dejes para marrana
lo que puedas hacer oink.

¿Cómo se dice 'espejo' en
chino?
Aitoiyo

- Mamá, en el colegio me llaman
peludo
- ¡José, el perro habla!

-Hay un estudio que dice que
el ser humano tiene unas 80
relaciones sexuales en el
año.
-Que interesante.
-Tengo que meter 79 y media
entre octubre y diciembre...
-¿Cómo 79 y media?
-Fue la vez que nos pilló el
padre en el zaguán y tuve
salir rajando...

Diez cortitos

1

2

3

4

5

6

7

8

9
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PELÍCULAS Y SERIES
PARA NO PERDERSE

NETFLIX

Lupin 3°temporada

Título original: Arsène Lupin
Género: Drama | Intriga
Origen: Francia | 2021-2023
Duración: 15 capítulos de 46 minu-
tos (3 temporadas)
Dirección: Marcela Said, Ludovic
Bernard, Louis Leterrier
Reparto: Omar Sy, Ludivine Sag-
nier, Antoine Gouy, Soufiane Gue-
rrab, Shirine Boutella

Assane debe aprender a vivir es-
condido y lejos de su esposa y su
hijo. No obstante, sin poder sopor-
tar más el dolor que les causa, de-
cide volver a París y hacerles una
propuesta descabellada: irse de
Francia y comenzar una nueva vida
en otro lugar. Pero los fantasmas
del pasado jamás desaparecen, y
un regreso inesperado cambia sus
planes por completo.
Uno de sus puntos fuertes es cómo
lleva al espectador por un camino
para luego sorprenderle con otro to-
talmente nuevo.

Por Daniel Manrique

Estreno

5-10


